
FDP Bad Vilbel

FDP STADTTEILGESPRÄCHE BEGINNEN IN DORTELWEIL

26.01.2012

Jörg-Uwe Hahn: In Dortelweil „Das Ohr an die Bevölkerung legen“

Bad Vilbel - Die FDP-Stadtverordnetenfraktion beginnt am Dienstag, den 07. Februar 2012 ihre Reihe „FDP-Fraktion vor Ort“. Wie der **Fraktionschef Jörg-Uwe Hahn** mitteilte, wollen die Liberalen mit den Stadtteilgesprächen erreichen, einerseits die Probleme vor Ort besser im Gespräch mit den Bürgern nachvollziehen zu können, anderseits die Ideen der FDP vorzutragen und einem „Lackmustest“ zu unterziehen. Der heimische FDP-Fraktionschef wies darauf hin, dass knapp ein Jahr nach der Übernahme der Regierungsverantwortung auch durch die FDP in Bad Vilbel die Zeit der „Einarbeitung endgültig beendet“ sei. Mit der ehrenamtlichen **Stadträtin Heike Freund-Hahn** für den Bereich Soziales und mit den beiden **FDP-Abgeordneten Kai König und Jörg-Uwe Hahn** sei die FDP in der Verantwortung organisiert. „Mit **Ottmar Dauterich** in Gronau und mit **Klaus Wessel** in Dortelweil haben wir darüber hinaus zwei sehr engagierte Ortsbeiräte, die auch die Interessen der Bevölkerung in die Parlamentsarbeit mit einbringen“.

Das erste FDP-Stadtteilgespräch wird am Dienstag, den 07. Februar 2012 um 19.30 Uhr im EFZET in Kultur und Sportzentrum in Dortelweil stattfinden. In das Bistro lade man alle Bürgerinnen und Bürger des Stadtteils Dortelweil ein. Weiterhin sei man, so Hahn in der Presseankündigung weiter, sehr froh darüber, dass der **Dortelweiler Ortsvorsteher Herbert Anders** anwesend sein werde und aus der Arbeit des Ortsbeirates themenbezogen berichten könne. Darüber hinaus habe man **Ehrenstadtrat Klaus Minkel** dazu gewonnen, über den Stand des Baus der Europäischen Schule und die Wechselwirkungen hin in den Stadtteil zu berichten.

Ferner hoffe man, dass Vertreter der Bürgerinitiative gegen den Bahnlärm an der Veranstaltung teilnehmen würden. Es ist ein neuer Versuch, für die FDP mit den

Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch in den Stadtteilen zu kommen. Wir werden nach unserem Engagement in Dörnigheim am 27.03. in Massenheim, am 09. Mai in Heilsberg und am 27.06. in Gronau ebenfalls anwesend sein.

Die quellenstädtischen Liberalen laden deshalb alle Interessierten zu dem Stadtteilgespräch in das Kultur- und Sportzentrum in Dörnigheim ein.